

Känguru der Mathematik 2018 – erneute erfolgreiche Teilnahme!



Von unglaublichen 910676 Kindern nahmen in diesem Schuljahr 22 Kinder der Klassen 3a/3b und 4a der Joseph - Mendelssohn – Grundschule am Känguru Mathematikwettbewerb teil.

Insgesamt waren mehr als 11250 Schulen beteiligt, das sind noch einmal 300 Schulen mehr als im Vorjahr!

Und auch dieses Mal galt es, viele verschiedene, spannende, knifflige und zur weiteren Beschäftigung mit der Mathematik anregende Multiple – Choice Aufgaben zu lösen. Die Idee für diesen Wettbewerb kommt ursprünglich aus Australien – daher der Name.

Bei diesem Wettbewerb gibt es nur Gewinner, denn alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde mit der erreichten Punktzahl ausgehändigt und einen zusätzlichen Erinnerungspreis – in diesem Jahr „Pentomino – das Zwölfer Puzzle“.

Känguru der Mathematik 2018

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa
Freitag, den 18. Mai 2018 um 17:42 Uhr



~~Wichtig: Bitte nicht vergessen, die Bücher und Zertifikate zu den Eltern zu bringen!~~